

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans... PUBLISHERS... 323 rue de Chartres...

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC. ON SE SOLDEMENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (Du 21 septembre 1911, 7 h. du matin, midi, 5 P. M., 6 P. M.) and Temperature (25, 28, 27, 25).

M. Taft en voyage.

Les déplacements de souverains et de chefs d'Etat sont plus fréquents de nos jours qu'autrefois; c'est, croyons-nous, un grand pas fait dans la voie de la civilisation.

croire qu'il en aurait été le service incommode; qu'il aurait été le pouvoir et que M. Roosevelt n'en serait servi pour ne pas disparaître complètement de la scène politique.

La femme de demain.

Mme Myriam Harry envie la femme orientale.

Paris, 8 Septembre: On chercherait en vain à fixer à travers ses aspects changeants la physiologie de Mme Myriam Harry, troublante comme ces paysages désertiques qu'elle se plaît à imaginer au gré de sa mémoire fidèle.

une situation plus belle pour la femme que d'être une petite chose bête dans les bras de l'homme, comme je le fais dire à un de mes personnages dans mon dernier roman?

Les Mémoires de la princesse Louise de Saxe

L'antagonisme qu'une différence complète de goûts et de caractères avait dès l'abord créé entre la princesse Louise et sa nouvelle famille ne fit que croître. Aux tyrannies de son beau-père vinrent s'ajouter les intrigues et les haines sourdes, les vexations de la cour.

rien entendre. Je rentrai chez moi furieuse et désemparée et souffrais comme à Frédéric-Auguste, qui, bonne sœur, préférait éviter une discussion avec sa famille. Je dus donc me résigner et abandonner mes leçons.

Un pont gigantesque

Le nouveau pont sur le Saint-Laurent qui vient d'être lancé près de Québec est le plus grand du monde. Sa portée entre les deux piles les plus éloignées est de 550 mètres, soit 300 mètres de plus que dans le pont de Brooklyn et 27 mètres de plus que dans le pont du Fort (Ecosse).

Il est facile de voir, Louise, quel genre d'éducation vous donnez à vos enfants?

PETITES ANNONCES.

ON DEMANDE PROFESSEURS. Dans pour enseigner Piano Violon et Français dans les Ecoles Supérieures de Louisiane. S'adresser à The Interstate Telegraph Agency, Macbeba Building, 17 sept.

— Il est facile de voir, Louise, quel genre d'éducation vous donnez à vos enfants? — Ces querelles et ces soupçons entraînent naturellement un jugement sévère sur le caractère indiscipliné de la princesse, qui commet certaines excentricités par simple défi à la famille royale de Saxe qu'elle était arrivée à prendre en haine.

THEATRES.

TULANE. "The Girl in the Train", la jolie comédie musicale jouée cette semaine au Tulane, continue à attirer la foule. Il en sera ainsi jusqu'à la fin de la semaine, car cette pièce d'une valeur incontestable est admirablement jouée.

Pertes causées par un typhon à Formose. Victoria, Col. Brit. 21 septembre. Les officiers du vapeur japonais "Panama Maru" arrivés ce matin des ports de l'Extrême Orient, rapportent qu'un récent typhon a causé des dommages considérables et de nombreuses pertes de vies à Formose.

Grand incendie.

Boston, 21 septembre. Un incendie sur la rive du Mystic à Charleston, a détruit aujourd'hui des bois de construction évalués à \$100,000. Les étincelles ont menacé de faire éclater une conflagration générale et les pompiers ont répondu à des alarmes de tous les points de la ville.

Feuilleton - L'ABELLE DE LA N. O. - VENGEANCE AVEUGLE - GRAND ROMAN INEDIT - Par JEAN D'ALERIA - QUATRIEME PARTIE - JUSTICE!

possible.... Voyons, le docteur, une fois la visite du matin faite, ne revolt plus ses malades; l'in, terme de service est chargé de celle du soir.... dit Dufour.

des passants et engage les consommateurs à y entrer. Le café Modern Style existe pourtant depuis un certain nombre d'années, mais il vient d'être remis complètement à neuf et les anciennes habitudes ne reconnaissent plus les tables bottées ou oraculées, le comptoir délabré et le grimalde des murs auxquelles leur œil s'était accoutumés.

— C'est bon, on y va, répondit Ernest, d'un ton assez rogue. Il quitta à regret la table d'un bookmaker en train de lui donner un tuyen et alla passer au manivale hameau sur les deux garçons qu'il traitait de faimés.

— Mon singe ne m'a pas donné ougè aujourd'hui. Constant était toujours en service d'Hector. N'ayant pu payer comptant pour le café dont il s'était rendu acquiescent, il avait dû garder sa place, pour s'acquitter du reste.

— Il est facile de voir, Louise, quel genre d'éducation vous donnez à vos enfants? — Ces querelles et ces soupçons entraînent naturellement un jugement sévère sur le caractère indiscipliné de la princesse, qui commet certaines excentricités par simple défi à la famille royale de Saxe qu'elle était arrivée à prendre en haine.

Constant reprit: — Il est dégoûtant, c'est vrai, mais je viens de faire une rencontre... — Une rencontre?... — Qui lui fera retrouver la clef de sa cellule... — Ça serait argent, car demain on vendra précieusement une traite pour ce que nous redevons sur notre boutique, et je n'ai pas de quoi la payer.